

PROVINCIA CORAZON DE MARIA

ENCUENTRO DE PERSONAL DE SERVICIOS GENERALES

SEGUNDO DÍA DE LA ORACIÓN PROYECTO HALAKEN

ORACIÓN SEGUNDO DÍA

Primer momento





- ✓ Nos disponemos escuchando 06 Sólo Dios basta.wma de Paco Padilla. Se puede comentar la letra del canto.
- ✓ NOS COLOCAMOS LAS LENTES DE GÉNERO PARA MIRAR NUESTRAS VIDAS. Esto qué significa para mí en este momento.
- ✓ Silencio para entrar en contacto con nosotras/os mismas/os, con Dios y con nuestra memoria de cómo nos enseñaron a orar y lo que significa para mí la oración.
- ✓ ¿Quién fue la primera persona que me enseñó a orar?

Segundo momento

Hoy Teresa como maestra de oración nos invita desde su experiencia a buscar un espacio para dejarnos acompañar en el camino de la oración.

Observamos el video del castillo interior de la Santa (25,24). Las siguientes frases son tomadas del libro de la Santa y que se presentan en el video.

- 1. "El cimiento de esta casa es la oración y ella no consiste en pensar mucho sino en amar mucho"
- 2. "Han de ser las monjas del Carmelo, ermitañas contemplativas, ocupadas como buenas hortelanas en tan solo cultivar el huerto del alma para que vuestro Rey venga muchas veces a deleitarse en él y a holgarse de las flores de las virtudes".
- 3. Es menester irnos acostumbrando a que no nos importe ver ni oír sino a estar en soledad, cuidar solo del alma; hacer cuenta que no hay en la tierra sino Dios y ella".
- 4. "Nosotros no somos ángeles sino hombres y por eso nos es Cristo muy buen amigo porque le miramos hombre y vémosle con flaquezas y trabajos y así nos es compañía".
- 5. "Tratar con Dios como con Padre y como con hermano y como con Señor y como con esposo, a veces de una manera y a veces de otra, que Él os enseñará lo que hacer para contentarlo".



- 6. "Cuando la obediencia os trajese empleadas en cosas exteriores, si es en cocina entended que hasta en los pucheros anda el Señor, ayudándonos en lo interior y en lo exterior".
- 7. "Creedme que Marta y María han de andar juntas en cada una de nosotras/os para hospedar al Señor en el alma; si

María se echó a contemplar a los pies del Señor es porque ya había hecho el oficio lavándole los pies".

8. "La tabla del barrer se comienza desde la madre priora para que en todo de buen ejemplo, nunca jamás la priora ni alguna de las hermanas pueda llamarse doña, pues si contemplar y tener oración mental y vocal y curar enfermos, y servir en las cosas de la casa y servir en lo más bajo todo es servir al Señor que se viene a estar con nosotras/os como huésped: Obras quiere el Señor".

Nos damos un tiempo de silencio y respondemos las siguientes preguntas:

- Elige dos frases de la Santa y medítalas ¿Que nos está diciendo Teresa con sus palabras?
- ¿Qué aplicación encuentras para tu vida?
- ¿Cómo ilumina mi experiencia, la Palabra de Santa Teresa?

Puedes cop	oiar tus respues	stas en las sig	uientes linea	as:	
	_				

Tercer momento

Hacer comunidades de 5 personas y compartir lo vivido a lo largo de la oración.



Finalizamos con la canción "Un Dios amigo" de Fabiola Torrero.